

Ehrungen beim Jahreskonzert 2011

Geschrieben von:

Sonntag, den 10. April 2011 um 12:43 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 10. April 2011 um 12:45 Uhr

Anton Merkle hat für 25 Jahre als Dirigent und Musikdirektor beim Musikverein Ertingen die Dirigentenehrennadel in Gold mit Diamant und Ehrenbrief erhalten. Im Jahreskonzert im Kurzentrum Bad Buchau hatte Vorstand Urban Diesch noch eine besondere Überraschung für Anton Merkle. Er übergab ihm den ersten „Ertinger Musikanten“. Diese Auszeichnung in Form einer Miniaturfigur in der blauen Musikeruniform soll nun in Zukunft bei besonderen Verdiensten vergeben werden.

Auch Bürgermeister Leitz gehörte zu den Gratulanten und brachte seine Wertschätzung zum Ausdruck. Leitz beglückwünschte Merkle zu diesem besonderen Jubiläum und zählte noch einmal die großen Höhepunkte dieser 25 Jahre auf. Am Ende des Jahreskonzertes, bei welchem die Ertinger Musikanten mit einem sehr anspruchsvollen Repertoire beeindruckten, bedankte sich Musikdirektor Anton Merkle.

Dietmar Stauß die Ehrennadel in Gold mit Diamant und Ehrenbrief. Die Fördermedaille in Gold mit Urkunde für 40 Jahre aktive Tätigkeit, davon 20 Jahre in der Vorstandschaft).

Die Ehrennadel in Gold bekamen Albert Boscher (30 Jahre aktiv, 14 Jahre im Ausschuss und seit sieben Jahren dritter Vorsitzender), Thomas Buck (30 Jahre aktiv und seit 12 Jahren Kassenprüfer) und Urban Diesch (30 Jahre aktiv, fünf Jahre im Ausschuss, 14 Jahre zweiter Vorsitzender und seit vier Jahren erster Vorsitzender).

Für 20 Jahre aktives Musizieren erhielten Günther Eisele (seit vier Jahren zweiter Vorsitzender) und Christian Seng die Ehrennadel in Silber.



Ehrungen beim Jahreskonzert 2011

Geschrieben von:

Sonntag, den 10. April 2011 um 12:43 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 10. April 2011 um 12:45 Uhr

Die Ehrennadel in Bronze (10 Jahre aktives Musizieren) bekamen Isabell Beck, Julia Brand, Selina Emhardt, Tobias Fluhr, Christian Höninger, Franziska Jäggle, Mona Storrer, Dominik Waller und Johanna Zehrt.



Die Auszeichnungen und Urkunden wurden bereits an der Jahreshauptversammlung durch Karl Lamp (stellvertretender Kreisvorsitzender des Blasmusikverbands) übergeben und die Gemeinde Ertingen honorierte die Vereinstreue mit Präsenten. Zur Ehre der Jubilare dirigierte Reimund Eisele den Marsch „Unter dem Doppeladler“.